

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

Copyright © United Nations 1999
All rights reserved
Manufactured in the United States of America

Copyright © Nations Unies 1999
Tous droits réservés
Imprimé aux Etats-Unis d'Amérique



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 1667

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies

New York, 1999

*Treaties and international agreements
registered or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 1667

1992

1. Nos. 28652-28676

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 20 February 1992 to 28 February 1992*

	<i>Page</i>
No. 28652. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Poland:	
Exchange of notes constituting an agreement concerning certain commercial debts (the United Kingdom/Poland Debt Agreement No. 4 (1987)) (with annex). Warsaw, 27 October 1989	3
No. 28653. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Philippines:	
Exchange of notes constituting an agreement concerning certain commercial debts (the United Kingdom/Philippines Debt Agreement No. 3 (1989)) (with annex). Manila, 15 March 1990	17
No. 28654. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Yugoslavia:	
Agreement on certain commercial debts falling due between 1 January 1985 and 15 May 1986. Signed at Belgrade on 7 February 1986	31
No. 28655. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Madagascar:	
Agreement on certain commercial debts (with schedules). Signed at Antananarivo on 26 March 1986	47
No. 28656. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Madagascar:	
Exchange of notes constituting an agreement concerning certain commercial debts (the United Kingdom/Madagascar Debt Agreement No. 6 (1988)) (with annex). Antananarivo, 25 October 1990	61

*Traités et accords internationaux
enregistrés ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 1667

1992

I. Nos 28652-28676

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 20 février 1992 au 28 février 1992*

	<i>Pages</i>
N° 28652. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Pologne :	
Échange de notes constituant un accord relatif à certaines dettes commerciales [Accord n° 4 (1987) entre le Royaume-Uni et la Pologne relatif à des dettes] (avec annexe). Varsovie, 27 octobre 1989	3
N° 28653. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Philippines :	
Échange de notes constituant un accord relatif à certaines dettes commerciales [Accord n° 3 (1989) entre le Royaume-Uni et les Philippines relatif aux dettes] (avec annexe). Manille, 15 mars 1990	17
N° 28654. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Yougoslavie :	
Accord relatif à certaines dettes commerciales venant à échéance les 1 ^{er} janvier 1985 et 15 mai 1986. Signé à Belgrade le 7 février 1986	31
N° 28655. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Madagascar :	
Accord relatif à certaines dettes commerciales (avec annexes). Signé à Antananarivo le 26 mars 1986	47
N° 28656. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Madagascar :	
Échange de notes constituant un accord relatif à certaines dettes commerciales [Accord n° 6 (1988) entre le Royaume-Uni et Madagascar relatif à des dettes] (avec annexe). Antananarivo, 25 octobre 1990	61